

EDISI 110

21 September 2022

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

f @ t KNRPOfficial
KNRPTV

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



Penjajah israel Izinkan
Pemukimnya Serbu Al-Aqsha
Selama Libur Yahudi

Karakter Sabra di Marvel
Tuai Kecaman

Gaza Gelar Kejuaraan
Mendayung Palestina

Gelar Pelatihan Da'i,
KNRP Jogja Bangun Sinergi
dan Edukasi Palestina





Penjajah israel Izinkan Pemukimnya Serbu Al-Aqsha Selama Libur Yahudi

Al-Quds – Penjajah israel memberikan izin bagi para pemukim ilegal yahudi israel untuk menyerbu Masjid Suci Al-Aqsha selama hari libur yahudi, meskipun ada kekhawatiran akan menambah kemarahan orang Palestina, seperti yang dilansir situs middleeastmonitor.com, Kamis (15/9/2022).

Izin ini diputuskan dalam pertemuan keamanan yang dipimpin oleh Perdana Menteri penjajah israel Yair Lapid pada hari Rabu.

Pertemuan tersebut diadakan

untuk menilai situasi keamanan selama musim liburan panjang yahudi pada bulan ini.

Sumber keamanan penjajah israel mengatakan, larangan penyerbuan ke Masjid Suci Al-Aqsha tidak ada dalam agenda pertemuan.

Penistaan ke Masjid Suci Al-Aqsha di Al-Quds terjajah juga meningkat. Cendikiawan-cendikiawan islam menyerukan, agar mengambil respon yang cepat terhadap hal-hal seperti itu.

Hal-hal itu dapat dilihat dengan maraknya penyerbuan-penyerbuan yang dilakukan pemukim ilegal yahudi israel ke Masjid Al-Aqsha dalam beberapa bulan terakhir. (knrp/wm)

Gaza Gelar Kejuaraan MendayungPalestina

Jalur Gaza – Orang-Orang Palestina di Jalur Gaza pada hari Ahad (11/9/2022), menggelar kejuaraan mendayung di pantai Jalur Gaza, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr. Kejuaraan ini diselenggarakan oleh Federasi Berlayar dan Mendayung Palestina, serta diikuti oleh 57 orang pria dan wanita Palestina.

Kejuaraan ini bertujuan untuk menyoroti realitas olah raga laut

di Jalur Gaza.

Kejuaraan ini dibagi menjadi tiga kategori, yaitu kategori pria, kategori wanita dan kategori berkebutuhan khusus. Para peserta tersebut menempuh beberapa putaran dengan menggunakan 4 perahu dayung, yang dinamakan “kayak”.

“Kendala dalam olah raga laut ini yaitu kurangnya jumlah perahu untuk mendayung,” ujar Presiden Federasi Abu Salim.

Abu Salim menginginkan

peralatan-peralatan yang diperlukan dalam olah raga laut ini dapat masuk ke Jalur Gaza.

“Kami ini akan mengirimkan atlet kami, untuk berpartisipasi dalam kejuaraan dunia dayung di Republik Ceko, pada pertengahan bulan ini,” ungkap Salim.

Para atlet olah raga laut di Gaza mengeluhkan kurangnya peralatan yang dibutuhkan, akibat blokade penjajah israel yang terus berlangsung selama lebih dari lima belas tahun. (knrp/wm)



**Karakter Sabra di Marvel
Tuai Kecaman**

Palestina – Pengumuman perusahaan marvel terkait film captain america mendatang, yang akan menghadirkan pahlawan super penjajah israel “Sabra”, mengikatkan kecaman, seperti yang dilansir oleh laman situs arabi21.com, Kamis (15/9/2022). Pahlawan super penjajah israel ini juga akan diperankan oleh aktris penjajah Shira Hass.

Karakter pahlawan penjajah israel Sabra, merupakan seorang agen mata-mata penjajah israel Mossad. Karakter ini menggunakan menggunakan pakaian yang terdapat di dalamnya bendera penjajah israel dan bintang daud di tengahnya. Karakter

Sabra diperkenalkan pertama kali oleh Bill Mantlow dan Sal Bussima pada tahun 1980.

Film ini menimbulkan amarah orang Palestina karena nama karakter berhubungan dengan nama pembantaian Sabra dan Shatilla tahun 1982, yang dilakukan oleh tentara penjajah israel, dengan bantuan brigadir phalangis Lebanon di Beirut, saat invasi penjajah israel ke Lebanon.

Faktor lain yang membuat adanya permasalahan atas film ini, yaitu kemunculan karakter sabra di dalam film ini yang hanya diumumkan dalam sepekan sebelum 40 tahun mengenang pembantaian Sabra-Shatilla. (knrp/wm)



**Gelar Pelatihan Da’i,
KNRP Jogja Bangun Sinergi
dan Edukasi Palestina**

Yogyakarta – Dalam rangka membangun sinergi dengan beberapa ormas dan komunitas untuk ikut serta menyampaikan permasalahan kemanusiaan di Palestina, Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) wilayah DIY menggerlar Pelatihan Da’i pada Ahad, 18 September 2022 di Yogyakarta. Ketua KNRP wilayah DIY, Kusbaryanto pada sambutannya mengatakan pentingnya membangun kerjasama dengan banyak elemen masyarakat.

“Sebagai bagian dari syiar untuk

ikut serta membantu rakyat Palestina, serta mengenalkan tentang visi dan misi KNRP sebagai lembaga kemanusiaan Palestina,” ujar Kusbaryanto.

Hadir sebagai pemateri dari KNRP Pusat, Direktur Bidang Program KNRP Muhammad Syarief dan Ketua Sub Direktorat Sosialisasi Edukasi KNRP Wadil Muqoddasi Thuwa.

Muhammad Syarief selama tiga sesi menyampaikan materi, diantaranya Keberkahan masjid Al Aqsa dan Sejarah Pembebasan Baitul Maqdis, Simpul Sejarah Indonesia Palestina, dan Program KNRP. Sementara Wadil Muqoddasi memaparkan tentang Delapan

Problematika Palestina.

Sebanyak 30 peserta dari beberapa kalangan hadir, seperti Salimah, Ormas Wanita Islam, DDII, Duta Palestina, Komunitas Pendongeng Muslim, Yayasan Ar Raihan, dan seterusnya. Lebih lanjut, Kusbaryanto berharap setelah mengikuti kegiatan pelatihan da’i ini, para calon da’i lebih memahami secara mendalam persoalan Palestina.

“Sehingga bisa melakukan aksi edukasi ke banyak kalangan tentang persoalan Palestina dan pentingnya membantu rakyat Palestina,” jelas Kusbaryanto. (yp/knrp)



Karakter Sabra di Marvel Tuai Kemarahan Arab

SEMARAK SOLIDARITAS UNTUK PALESTINA



KOLABORASI, PEDULI DAN BERBAGI

MENGHADIRKAN

- Yuk Kenalan Dengan Anak Palestina
- Seminar Parenting Palestina
- Safari Dongeng Palestina

■ Nonton Bareng Kisah Nabi dan Rasul

■ Nonton Bareng Kisah Nabi dan Rasul

■ Film Edukasi Palestina

Informasi dan Kerjasama:
(0812-8938-8326) Iskandar Samaullah



Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekretaris Redaksi** : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman, **Publikasi**: Choirul Affandi